

地域と学校との連携

中島中学校での防災学習を実施

10月29日(金)



詳しくはこち
(PDF 0.5MB)

湘南地区まちから協議会及び推進協では、毎年、中島中学校からの要請に基づき、生徒を対象に防災学習の一環として地域の自治会(自主防災会)に協力頂き、防災指導を行っています。

昨年までは、柳島自治会、松尾自治会、中島自治会の持ちで行っていましたが、今年度は、マンション関係の自治会(自主防災会)に協力頂き、10月29日(金)14:00~15:00中島中学校にて、3年生116名を対象に実施しました。

当日は、エクシード茅ヶ崎、ベルパーク湘南茅ヶ崎、グランヴァーグ茅ヶ崎の自主防災会メンバー8名の方に協力頂き、下記内容について防災指導を行いました。



訓練名	訓練内容
水消火器による消火訓練	1) 消火器の種類、用途、構造等の説明及び消火器の操作方法の説明 2) 標的に向けた消火器での消火訓練
棒と毛布を用いた担架搬送訓練	2本の棒と毛布を用いて応急担架を作り、傷病者に動搖や苦痛を与えないための搬送する訓練
毛布のみ用いた担架搬送訓練	毛布の両端を丸め持ちやすくして握り、持ち上げて搬送する訓練
2名で両手を組んで搬送訓練	2名がお互いに歩調を合わせるなどして、傷病者にできるだけ動搖を与えないよう搬送する訓練



令和3年 湘南地区 振込め詐欺被害ゼロ継続中

湘南地区の振込め詐欺は昨年より
ゼロ件継続中!
自転車盗難発生件数は
16件(対前年比4倍)と激増、
鍵は必ず掛けよう!



項目	区分	認知件数 (1月~10月)		前年同期比	
		令和2年	令和3年	差異	%
振込め詐欺	茅ヶ崎市管内	28	21	-17	75%
	湘南地区	0	0	0	0%
自転車盗難	茅ヶ崎市管内	210	261	51	124%
	湘南地区	4	16	12	400%

編集後記

年末年始に向け、イベントや行事が増えて少しずつ人の動きも活発になってきた様に思えます。また活気溢れる湘南地区が戻ってくることを願うばかりです。
湘南地区に関する情報や紙面への感想がありましたら、お気軽に、コムセン湘南の『湘南地区まちから協議会』までご連絡下さい。(TEL 0467-57-5655)



あなたの街の色々な情報がわかります

湘南地区まちから協議会ホームページの更新情報をメールでお知らせします
ガイドに従って新規メールを作成し、本文に自治会名、氏名を記載して送付してください



「まちだより」 WEBアンケート調査 ご協力のお願い

広報紙「まちだより shonan」を読んで頂きありがとうございます。
今後の内容や活動の参考に致しますので、よろしくお願いします。

登録頂いたメールアドレスは、湘南地区まちから協議会の更新情報配信用アドレスとしてのみに使用されます。

第12号

湘南地区まちから協議会

まちだより

shonan



★WEBアンケート(最終ページ)にご協力お願いします★

クリーンアップ大作戦

10月23日(日)に実施

きれいな茅ヶ崎海岸にしよう!



動画でも公開



ぜひご覧ください



多量の巨木やプラス等
ごみ回収

湘南地区からは 総勢80名 の方が海岸清掃に参加

例年行われていました海岸清掃(茅ヶ崎市とまちから協議会共催)は、諸般の事情により本年度は開催中止となりました。

茅ヶ崎市まちから協議会連絡会では「きれいな茅ヶ崎海岸にしよう!」をキャッチフレーズに、10月23日(日)海岸沿いの各まちから協議会にて、総勢800名の方が参加され、晴天の中、朝7時から海岸清掃が実施されました。湘南地区では、各自治会役員及び会員(親子連れ含む)の方、婦人会の皆さん総勢80名の方が参加され、海岸清掃(ゴミ拾い)を実施しました。ご参加いただいた皆さん、ご協力ありがとうございました。

まちから協議会では、きれいな茅ヶ崎海岸を維持するため、今後も継続して海岸清掃を企画しますので、皆さまのご協力宜しくお願い致します。



使いはじめの第一歩にしよう! 「スマホ講座」開催



詳しくはこち
(PDF 0.6MB)

11月17日(水)13名参加



<参加者の感想>

- ▶LINEの活字入力に苦労していたが、音声入力を教わり良かった。スマホ触るのが楽しくなった。
- ▶今回、アプリの使い方を教わり、非常に便利であることがわかり良かった。
- ▶スマホ操作した後から、高額な請求がくるかもしれないが、操作するのが怖かったが、今回、教わったことで、少しは安心しました。

- ①マップ検索
- ②LINEの使い方
- ③カメラ・動画撮影
- ④音声入力方法等学習



第2回目「スマホ講座」開催
令和4年
2月2日(水)
13:30~15:30



コロナ禍における「ドリーム型」で市長と話す会開催

湘南地区まちぢから協議会では、令和3年度、市長はじめ行政幹部と地区住民が一堂に会する意見交換会については、コロナ感染拡大防止の観点及び市長等の行政幹部の感染に伴う市政運営のリスクマネジメントを鑑み、実施しない方針を決定しました。

しかしながら、コロナ禍においても、様々な工夫を凝らして継続してきた活動状況等について、市長・両副市長へ動画で報告するとともに、湘南地区の地域課題や将来のあるべき姿について、「ドリーム型」による意見交換を開催しました。

【議題】

第一部(10分程度)

湘南地区まちぢから協議会の活動状況報告を実施。おでかけワゴン、ひまわりでみまもり、中中トレン、洪水ハザードマップ作成等の事業を動画で紹介し、担当より補足説明を実施しました。



↑紹介動画はこちら



【ドリーム型】

その地区の将来のあるべき姿を市と協議会で語りあうことで、今後の協議会の活動について、その方向性を決める機会とする。

日 時 : 令和3年10月3日(日)9:30~10:30
場 所 : 茅ヶ崎市総合体育館2階会議室

出席メンバー :

【行政出席者】 : 9名

佐藤市長、塩崎副市長、岸副市長、熊澤総務部長、三浦市民自治推進課長、加藤課長補佐、窪田主査、遠藤主査、森島主事



行政出席メンバー 9名

【湘南地区まちぢから協議会出席者】 : 11名

後藤会長、高山副会長、南副会長(兼:子ども育成部会長)、市場事務局長、渡邊会計、青木福祉部会長、石田スポーツ健康部会副会长、中山広報部会長、山口防災部会長、秦野公募委員、高野事務局(兼子ども育成部会副会长)

湘南地区「道の駅」開発について

スポーツ施設の拡充について



塩崎副市長より答弁



質問する石田スポーツ健康部会副会長

東京2020オリンピック、パラリンピックでは、無観客の中で開催されました。沢山の勇気、感動を頂きました。その中でも、スケートボードが初めて競技種目になり、日本の若い人が大活躍したのを見て思つた子どもたちが多くいることでしょう。

湘南地区には、湘南バイパス下のわくわく公園に施設がありますが、現在は工事で使用できず、一般道路などで練習している状況で危険です。

今後、例えば柳島スポーツ公園、またはしおさい公園に、スケートボードが安心して練習できる場所、また、大人も子供も楽しめます。

湘南地区に夢を持たせるような環境作りをご検討願います。



岸副市長による答弁



質問する青木福祉部会長

台風等の大雨で氾濫が懸念されている相模川と小出川に隣接している中島、柳島自治会の避難行動要支援者(対象者含め)は、約340名と年々増加しています。

洪水災害時の避難所は、3カ所(西浜小、中、高校)指定されていますが、この避難所までは遠距離のため、年々増加しています。

「高齢者」や「障がい者」は暴風時の移動(徒歩、車両等)は困難な状況となります。「命」に関わる懸念事項として、新たな避難所(例えれば、ハマミナ)開設等のご提案を宜しくお願い致します。

湘南地区では、茅ヶ崎市が市としてどのような道の駅にしようと考えていますか?



湘南地区「道の駅」開発について

※本記事は「湘南地区まちぢから協議会」ホームページでご覧いただけます。

